

KABAR TERBARU

Kapolsek KPS Pelabuhan Bitung Gelar Jumat Curhat Bersama Para Insan Media

Abdul Halik Harun - BITUNG.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 3, 2023 - 13:12



Kapolsek KPS Pelabuhan Bitung, IPTU Muthia Kansha Nurwija S.Trk, SIK MH bersama Para Insan Pers kota Bitung



BITUNG - KPS Pelabuhan Bitung di Kapolsek Iptu Muthia Khansa Nurwijaya, S.Tr.K, S.I.K, MH Gelar Bitung Baku Daa bersama para Wartawan/Pers kota Bitung., bertempat di Bosshe Cafe Bitung, Jumat (03/02/2023) .

Kegiatan yang di mulai pukul 09-00 Wita hingga 11-00 turut di hadiri mendampingi Kapolsek, Waka Polsek Ipda Steven R. Pangkey, Kanit Intelkam Polsek KPS Bitung Aipda Soeyadi Duhe, S.Sos dan KA SPK Polsek KPS Bitung Aiptu Royko Umar, SH

Kapolsek KPS Bitung Iptu Muthia Khansa Nurwijaya, S.Tr.K, S.I.K, MH menyampaikan, bahwa kegiatan Jumat curhat ini adalah program Kapolri dalam rangka silaturahmi sekaligus menjanging informasi dan saran pendapat dari wartawan /pers kota Bitung, terkait aktivitas di pelabuhan samudera Bitung. dan juga tindakan Kepolisian di wilayah hukum Polsek KPS dalam hal keamanan ketertiban Masyarakat (Kantobmas).di wulayah Hikum Polsek KPS Bitung.

" Sebagai mitra Polri lebih khusus Polsek KPS Polres Bitung mari kita bersama-sama menjaga Kamtibmas dalam pelayanan sehingga bisa tercipta rasa aman. Saya berharap para Insan Media bisa juga membantu dalam pemberitaan terkait hal itu," imbuh Kapolsek

" Kiranya dalam pemberitaan bisa berkoordinasi.dengan baik untuk bisa lebih mengakuratkan adanya kebenaran fakta kejadian Kamtibmas, sehingga bila ada kejadian di wilayah pelabuhan samudera Bitung itu bisa cepat diatasi dengan baik." Tambahnya

Selanjut Kegiatan yang juga dirangkai dengan saran masukan masing-masing;

1. Media Elektronik TVRI Bpk Andre Antoni menyampaikan :

- Mengapresiasi kinerja Kapolsek dan personil Polsek KPS Bitung dalam menjaga Kamtibmas di Pelabuhan samudera Bitung dan kiranya kami bisa menjadi bagian dari kemitraan dengan pihak Polsek KPS Bitung di Pelabuhan samudera Bitung.

- Apresiasi tindakan kepolisian terkait Viralnya Mahasiswi Daerah Ternate yang dilaporkan hilang dan Kapolsek bersama Personil Polsek KPS Bitung bergerak cepat mencari dan menemukan mahasiswi yang diduga hilang tersebut.

- Terkait adanya pencegahan Traficking saat akan naik kapal-kapal pelni yang ditemukan oleh Polsek KPS Bitung di pelabuhan samudera Bitung

- Kegiatan seperti ini kiranya agar selalu terus dilakukan Polri khususnya Kapolsek dan personil Polsek KPS Bitung untuk bisa bersama-sama dengan untuk antisiapsi teejadi gangguan Kamtibmas khususnya di wilayah hukum Polsek KPS Pelabuhan Bitung,

" Kami para Insan Media akan selalu menjadi mitra dan akan selalu menjalin hubungan baik dengan saling berkoordinasi dalam rangka menciptakan Keamanan sebagaimana sasaran utama dari Program Jumat Curhat.

Apakah ada dampak positif yang muncul dengan adanya kegiatan Jumat curhat yang saat ini sering dilaksanakan jajaran kepolisian sehubungan dengan pelaksanaan tugas lebih khusus di Pelabuhan samudera Bitung.

Terkait saran, Pendapat dan pertanyaan para insan Media, Kapolsek KPS Bitung Iptu Muthia Khansa, Nurwijaya, S.Tr.K, S.I.K, MH

- Menyampaikan terima kasih atas saran masukan dan pendapat yang telah disampaikan dalam kegiatan jumat curhat saat ini untuk bisa menjadi bahan masukan dan koreksi untuk kegiatan dan tindakan kedepan di Pelabuhan samudera Bitung.

" Kami akan selalu bekerja optimal walaupun belum pada tahapan kesempurnaan dalam pelaksanaan tugas kepolisian di Pelabuhan samudera Bitung." Tuturnya

Melanjutkan menanggapi ditemukannya mahasiswi ternate yang viral diduga hilang Dirinya menjelaskan bahwa perempuan bernama Nur Humaira adalah sengaja keluar dari rumah karena sakit hati dengan teguran dari ayah kandungnya yang memarahinya belum membuat skripsi kuliahnya dan berangkat ke Bitung ke rumah temannya bernama Nabila Ponelo yang dikenal melalui media sosial Facebook.

" .Bahwa dengan adanya surat keterangan dari Polres Ternate terkait orang Hiang maka kami pihak Polsek KPS sudah merupakan kewajiban untuk mencarinya, karena informasi berada di wilayah kota Bitung hingga alhamdulillah bisa kami temukan di Kel. Madidir Weru."ungka Kapolsek Muthia

Menanggapi soal pencegahan Traficking yang dirinya mengatakan, Bila hal itu

ditemukan, kami pihak Polsek KPS selalu melimpahkan ke Reskrim unit PPA Polres Bitung guna penanganan lebih lanjut." Ujarnya.

Menambahkan, menurut Kapolsek KPS , bahwa Dalam kegiatan Jumat curhat ini dampaknya sangat baik, karena mungkin ada hal-hal yang kiranya belum terpantau oleh kami Polsek KPS Bitung, terkait aktivitas masyarakat didalam pelabuhan samudera Bitung kiranya bisa kami ketahui.

" Sudah ada beberapa tambahan kegiatan pengamanan dan pengawasan yang saya lakukan bersama anggota saya untuk lebih terjaganya Kamtibmas di Pelabuhan samudera Bitung yang kondusif, aman dan nyaman." Tuturnya

Di akhir kegiatan Kapolsek Mengucapkan terima kasih banyak kepada para wartawan/pers yang hadir dan bersama-sama dalam kegiatan Jumat curhat saat ini,

" Semoga para Wartawan sebagai Mitra Polri, untuk bisa selalu berkomunikasi dan berkoordinasi baik demi menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dalam kegiatan dan atau aktivitasnya di Pelabuhan samudera Bitung." Tutupnya.

Hadir dalam kegiatan wartawan Biro Bitung, TVRI Andre Antoni, Media Indonesia Satu Abdul Halik, Media ZonaKawanua Paulus Marinu, Media Transisinews Jemmy Ishak, Media DNN Syarifuddin Doda Umar, Media Suara Indonesia Yonas, Tabloid LUGAS/GEN-ID Kusmayadi Kadir Media JURNAL POLISI NEWS Samiun Manope, Media Suara Nusantara News Mirawan Tadjudin serta Pemilik Boschee coffee Ibu Megaramah Ali.

(AH)